

教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



# 田代っ子

田代小だより第13号  
令和5年9月19日(火)  
鳥栖市立田代小学校  
文責 校長 黒田 清隆



## 夏の疲れを乗り切り、元気なあいさつを

2学期が始まり、早くも1か月ほどがたちました。2学期当初は、夏休みの疲れか（まだまだ）暑い日が続いたためか、朝の登校時のあいさつが元気少なめな感じでした。朝晩に関しては以前の猛暑ではなく、若干ながら秋を感じるようになってきました。（昼間は暑いのですが・・・）あいさつの方もそれに比例して元気さが増してきたようです。運営委員の児童が昇降口あたりで「朝の挨拶運動」を行っています。多くの子どもたちが運営委員を手本としてあいさつのレベルアップを目指して欲しいと思います。

## 4年生観察用 ひょうたんが立派になられて・・・

猛暑の夏を乗り切り、4年生が理科の観察用として育てていた「ひょうたん」が立派に育っています。普段あまり見ることがない独特の形状には、子どもたちも興味津々でした。



## 「なくそう いじめ」こども会議

14日(木)に田代中で田代中校区小中学校4校の代表のこどもが集まり、「なくそう いじめ」こども会議が行われました。田代小からも2名の6年生が出席しました。堂々と自分の考えを述べることができました。アップ！です。『いじめを見ている人に対して周りに流れられないような正義感をもたせ、「見てい



るだけでもいじめている人と同じだよ」と言います』という宣言も出されました。

## 2年生まちたんけん

まちにまたまちたんけん！今回のたんけん場所は・・・

田代の人気和菓子屋さん「佐藤製菓本舗」

田代の老舗呉服店「紅屋呉服店」

しぐみがいっぱい「田代郵便局」

歴史がいっぱい「八坂神社」



たのしかったね～。暑かったけど…和菓子はおいしそうだったね。着物きたいなあ。ポストの色が…。鏡餅の上にねずみが…どうして？